

Als die Götter kamen

Dein zweites Gesicht

Von Amy-Sama

Kapitel 14: Zurück in deine Arme

Wieder auf der Erde

„Nichts hat sich geändert!“ lächelte sie. Sie ging nach Hause und am nächsten Tag auch wieder in die Schule! Ihre Ausrede war das sie zu ihrer Tante nach Korea musste, weil die Krank geworden war und niemand sich um sie kümmerte! So vergingen Sekunden, Minuten, Stunden, Tage und sogar Monate ohne das May-Oh aufhörte an ihn zudenken! Aber auch er leidet unter dem Schmerz sie gehen gelassen zu haben. Er redete sich immer wider ein das es gut so gewesen sei! Inzwischen war er König des Landes aber ohne Königin! Doch sie sollte bald an seiner Seite sein.

Es waren drei Monate vergangen.

May-Oh kam am Tempel vorbei.

>Der Tempel!< Sie wollte gerade weiter gehen, als sie Reiji an der Treppe sah. >Reiji?< Er ging zum Tempel sie rannte hinterher aber als sie oben ankam war er nicht mehr da.

Sie fing an zu weinen. Ging zu den Glocken und läutete diese sie und sagte den Spruch den sie auch ganz zum Anfang gesprochen hatte um in die andere Welt zu gelangen.

Doch es geschah nichts. „Warum? Warum nur, Reiji?“ Sie ging auf die Knie und schrie mit Tränen im Gesicht. „Ich liebe dich Reiji! Hörst du mich, ICH LIEBE DICH!“ „May-Oh!“ Er saß gerade in einer wichtigen Konferenz. Ein Licht umhüllte ihn und er verschwand. May-Oh weinte und konnte nicht mehr aufhören! „Ich liebe dich, warum, warum...“ flüsterte sie. Auf einmal hörte sie eine Stimme die ihr bekannt vor kam. „Darf ich dir hoch helfen?“ fragte Reiji sie. „Hä?“ Sie schaute hoch. „Reiji!“ Sie nahm seine Hand und er zog sie hoch. „Weil ich dich liebe, deswegen wollte ich das du zurück kehrst, es ist einfach zu gefährlich bei uns, aber ich kann nicht mehr. Dieser Schmerz, ohne dich zuleben, zereist mir das Herz!“ sagte er ihr. „Mir auch! Ich musste nur an dich denken!“ „Willst du mit mir kommen?“ fragte er sie. „Ja und ich werde nie mehr von deiner Seite weichen!“

Ein heller Licht strahl nahm die beiden sanft in sich auf und May-Ohs Schultasche ist das einzige was auf der Erde geblieben ist. Ihre Echsestanz wurde gelöscht. Den da wo sie jetzt ist braucht sie die nicht mehr!